

# Dachauer Volksbote

26.10.1962

## Schachspieler ermitteln Stadtmeister

**Dachau.** — Am 2. November 1962 beginnt die Einzelmeisterschaft im Schach um den Stadtmeister von Dachau für das Jahr 1963.

Die Durchführung dieses Turniers übernimmt im Auftrag des Sportreferates der Stadt Dachau der Schachklub „Schachfreunde Dachau“. Die Wettkämpfe für dieses über 6 Wochen dauernde Turnier finden jeweils am Freitag jeder Woche ab 2. 11. 1962 im Klublokal „Birgmannbräu“, Pfarrstraße 1, in Dachau, statt.

Die Veranstaltung verspricht für alle Teilnehmer und sonstigen Freunde des schönen Schachspieles besonders spannend zu werden, da die Zahl der aussichtsreichen Anwärter auf den Titel eines Schachmeisters von Dachau von Jahr zu Jahr größer wird.

Walter Meier, der Stadtmeister von 1961 und 1962, wird es in diesem Turnier schwer haben, seinen Titel erfolgreich zu verteidigen.

Gewinnen wird in diesem Turnier, wer im richtigen Augenblick die besten Nerven hat, da, nach den Teilnehmern zu schließen, mit letztem Einsatz um jedes Brettfeld und jede Figur gekämpft werden wird.

Das Turnier wird in 2 Gruppen zu je 6 Teilnehmern ausgetragen. In der letzten Runde treffen dann die Ranggleichen der beiden Gruppen aufeinander im Kampf um den ersten bis zwölften Platz. Dieser Tag dürfte die spannendsten Kämpfe des ganzen Turniers bringen.

Die Stadtmeisterschaft Dachau 1963 wird, wie jetzt schon mitgeteilt werden kann, offen, das heißt an der Stadtmeisterschaft 1963 kann jeder Schachspieler teilnehmen, ohne Rücksicht darauf, ob er den Schachfreunden Dachau als Mitglied angehört oder nicht.